

Dependencias nuevas en Cali por reforma administrativa

Secretaría de Seguridad y Justicia, Secretaría de Contratación Pública y modificaciones en Secretaría de Gobierno son algunas de las novedades.



Alcaldía de Cali

Compartir

f t g+ in p

✉ 👤 ⚠

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio Cali | CALI | 03/01/2017 -

Desde el 1 de enero inició la **reforma administrativa en la capital del Valle**, una apuesta del alcalde Maurice Armitage, para acercar la administración a los ciudadanos y ser más eficientes, a través de la creación de nuevas dependencias.

Según Nicolás Orejuela, asesor del despacho del alcalde Armitage, “esta nueva estructura permitirá que haya más eficiencia para los ciudadanos, que estos puedan encontrar canales de transparencia y lucha contra la corrupción”.

En el tema de **transparencia**, la nueva dependencia será la **Secretaría de Contratación Pública**, replicando la experiencia de la ciudad de Medellín y con el objetivo de convertirse en ejemplo a nivel nacional.

“La Secretaría de Contratación Pública tendrá la responsabilidad de decirle a los caleños, de manera directa, dónde están sus recursos, cómo se van a invertir y si esa inversión atiende a una necesidad propia de los ciudadanos”, explicó Nicolás Orejuela.

En el tema de **formación, ingresos y oportunidades de empleo**, quien encabeza la **Secretaría de Desarrollo Económico** es Julián González, él

asume todo lo correspondiente a la definición del Sistema Municipal de Empleo.

“En el 2016 terminamos el año con el indicador de desempleo en un solo dígito, fue un objetivo del alcalde que se logró a través de su política de Sistema Municipal, generando más de 2.500 empleos”, agregó Orejuela.

Esta dependencia no sólo se enfocará en generar nuevos empleos sino también en **aprovechar las condiciones socioeconómicas y el punto geográfico que tiene Cali**, como ciudad capital del departamento.

Según Orejuela, “la tercera dependencia que se fortalece es la de **Paz y Participación Ciudadana**, teniendo en cuenta que hay 189.000 personas víctimas de conflicto radicados en la ciudad. Esta irá ligada a la dependencia **de Cultura Ciudadana**”.

La Secretaría de Gobierno también presenta modificaciones. Ahora, estará encargada del relacionamiento político y empresarial, además, le hará seguimiento a la planeación estratégica de las apuestas que tiene el alcalde de Cali.

En el tema de seguridad, está la nueva **Secretaría de Seguridad y Justicia**, contó Orejuela, a lo que agregó que “teniendo en cuenta que tuvimos balance positivo con la reducción de homicidios en el 2016, ahora tenemos retos grandes con otros delitos y esta Secretaría se encargará de la prevención, articular diferentes órganos y darle resultados a los caleños”.